



Polres Purwakarta Rain Penghargaan Kategori Pelayanan Prima Dan Predikat Pembangunan ZI Tingkat Nasional

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KWRI.OR.ID

Jul 10, 2024 - 15:25



PURWAKARTA - Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat meraih penghargaan

kategori Pelayanan Prima dan Predikat Pembangunan Zona Integritas (ZI), di Lingkungan Polri Tahun 2023 yang diselenggarakan Mabes Polri.

Penghargaan tersebut diterima langsung Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain dalam kegiatan Musrenbang Polri Tahun 2024 di The St. Regis Jakarta, Rajawali Place, Jalan H.R. Rasuna Said Kav. B/4 Setiabudi, Jakarta Selatan, St. Regis Jakarta, Rajawali Place, Jalan H.R. Rasuna Said Kav. B/4 Setiabudi, Jakarta Selatan, pada Selasa, 9 Juli 2024.

Penghargaan ini berdasarkan hasil penilaian dan peninjauan yang dilakukan KEMENPAN RB terhadap kinerja dari seluruh unit kerja pada kepolisian yang ada di Indonesia, dan Polres Purwakarta berhasil menjadi salah satu dari 47 Polres/Polresta/Polres Metro/Polrestabes yang berhak menerima penghargaan dari Kemenpan RB.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengungkapkan rasa bangga dan ucapan terimakasihnya kepada jajaran Polres Purwakarta yang selama ini telah bekerja dengan baik, ikhlas dan sepenuh hati melayani masyarakat sesuai dengan semboyan kepolisian melayani dan mengayomi.

"Alhamdulillah atas capaian dapat meraih predikat A Pelayanan Prima. Hal ini tidak terlepas dari semua kinerja dan upaya yang telah dilakukan oleh seluruh personel Polres Purwakarta dalam bertugas melayani masyarakat, dan berharap kedepannya untuk dapat dipertahankan atau kapan perlu di tingkatkan," ungkap Edwar, pada Selasa, 9 Juli 2024.

Tak lupa, Kapolres juga menyampaikan ucapan terima kasih seluruh warga Kabupaten Purwakarta yang sudah saling bekerja sama untuk mendukung kepolisian dalam menciptakan pelayanan prima kepada masyarakat.

"Kami juga apresiasi masyarakat Kabupaten Purwakarta bersama-sama mendukung Polres Purwakarta menciptakan ekosistem pelayanan yang bersih dalam hal pelayanan publik yang bersih dari KKN. Ini merupakan prestasi kita bersama dan menjadi sebuah kebanggaan bagi Kabupaten Purwakarta, semoga kedepannya juga pada tahun-tahun yang akan datang kita bisa terus melakukan yang terbaik," ucap Edwar.

Dengan diraihnya penghargaan ini, kata Edwar, diharap kedepannya jajaran Polres Purwakarta dapat lebih meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

"Penghargaan ini merupakan reward buat seluruh jajaran Polres Purwakarta atas kinerja dan pengabdianya melayani masyarakat. Diharap kedepannya jajaran Polres Purwakarta dapat meningkatkan pelayanannya untuk jauh lebih baik lagi," ungkap AKBP Edwar Zulkarnain